



3 Pièces

58 m²

Réf. MHVA2060

305 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue chez les Abriculateurs !Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter dans votre futur bien !Sur les hauteurs d'Antibes, dans le quartier des Bastides, découvrez cette charmante résidence arborée, composée de 2 immeubles de 5 étages chacun, et idéalement située entre la sortie de l'autoroute A8 Antibes/Sophia Antipolis et le Port d'Antibes.Au 5ème étage avec ascenseur de l'immeuble le plus haut, vous trouverez l'appartement traversant d'une surface totale de 57,82 m2 (Loi ...

Welcome to Les Abriculateurs!Here you'll find all the key information you need, along with professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual visit to help you better plan your future property!On the heights of Antibes, in the Bastides district, discover this charming tree-lined residence, comprising 2 buildings of 5 storeys each, and ideally located between the A8 Antibes/Sophia Antipolis freeway exit and the Port of Antibes.On the 5th floor with elevator of the highest building, you'll find this walk-through apartment with a total surface area of 57.82 m2 (Loi Carrez), featuring a ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs